

# Une régates des pinassottes agitée

Une régates avec plus de 50 % de casse ou de chavirage, voilà un bilan qui dit, à lui seul, l'énergie que les concurrents ont dû dépenser. Car c'est vrai que le Bassin était fort agité en ce dimanche après-midi, avec une houle persistante de nord-nord-ouest, qui a soulevé les vagues et malmené les bateaux...

Malgré tout, 11 bateaux avaient quand même pris le départ, chacun emportant un équipage de sept à huit personnes à bord, avec la ferme intention sinon d'arriver les premiers, du moins de finir sans trop de casse.

## Arès classé 3<sup>e</sup>

Les pinasseys sont venus des principales communes du Bassin : Arcachon, La Teste, Gujan, Lanton, Andernos, Lège-Cap-Ferret, Biganos et Arès, bien sûr. Comme souvent c'est la SNSM qui assurait l'assistance et le secours en mer. Si la plupart de ces pinasseys sont des habitués de ce genre d'épreuve, néanmoins cinq bateaux ont tout de même fini à l'eau et deux ont eu un peu de casse. Au final, seulement cinq équipages ont pu terminer la



Le vent a fait chavirer une partie des embarcations. PHOTO J.V.

course. À tout ce monde, réuni sous un grand chapiteau pour la remise des récompenses, en présence du maire d'Arès, et pour la dégustation d'huîtres qui s'ensuivit, il a été rappelé la fête du Club Nautique Arésien et la Cata+, manifestations qui auront lieu le 15 juillet prochain.

Jean Vergès

## LE CLASSEMENT

1. Lège - Claouey, la « Légeote » ;
2. Cap-Ferret, « Ferret-Capie » ;
3. Arès, l'« Arésienne » ;
4. Arcachon, « NDP Notre-Dame-des-Passes » ;
5. Lanton, bateau la « Voltigeuse ».